

CONDITIONS DE TRAVAIL DEGRADEES, POUVOIR D'ACHAT EN BERNE !

LES SALAIRES AUCHAN France SONT EN COLERE !

- D'importantes et nombreuses suppressions de postes, les PSE et PDV successifs depuis 2014 et des projets de transformation mal engagés et non aboutis n'ont pu rétablir correctement l'équilibre économique de notre entreprise. Le dernier en date, en septembre 2020 par la suppression de plus de 1488 postes dans les services, SAV, caisses, administratifs et entrepôts logistique saigne une fois de plus nos effectifs bousculés par un plan sévère de réduction des frais et une crise sanitaire aux impacts importants sur les comportements d'achats de nos clients
- Nos conditions de travail sont fortement dégradées par le non remplacement du personnel, la mutualisation excessive des tâches souvent mal organisée, une politique de rentabilité et de gestion des ressources humaines excessive.
- Les salaires sont insuffisants, ne couvrent plus l'augmentation du coût de la vie et contribuent à l'appauvrissement des salariés qui ne peuvent plus vivre décemment.
- La décision de la Direction de ne pas récompenser les efforts de la crise sanitaire par une prime covid est irrespectueuse de l'engagement quotidien des salariés au service des clients. Aucune concertation n'a été faite à ce sujet avec les partenaires sociaux.

Plusieurs délégations d'élus et responsables CFTC, première organisation syndicale dans l'entreprise, sont reçues ce jour dans les différentes régions par les directions des territoires afin de remettre une pétition exprimant la colère et le mal être des salariés d'Auchan.

Les doléances et revendications sont nombreuses et nos élus attendent de leurs dirigeants une écoute active.